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Chair, 

In August, we commemorated the 80th anniversaries of the atomic bombings of 

Hiroshima and Nagasaki, solemnly remembering the horrific devastation and loss of 

life. Eighty years later, nuclear weapons remain an existential threat to all of 

humanity. Despite decades of collective commitments, including through vital treaties 

and agreements, progress on nuclear disarmament has stalled, and may indeed be 

reversing. Canada urges this Committee to recommit to real, measurable progress. 

Russia’s continued reliance on nuclear threats and its suspension of key arms 

control obligations undermines global security and the very norms this Committee 

exists to uphold. Russia’s willingness to enable Iran’s nuclear non-compliance and 

shield the DPRK from accountability sends a dangerous signal: that commitments 

under the NPT and IAEA safeguards can be bent or ignored for political 

convenience.  

Canada calls on Russia to return to compliance with its international commitments, 

including the full implementation of the New START Treaty, and we call on both 

Parties to that treaty to enter into negotiations for a successor agreement as soon as 

possible. 

China continues to opaquely expand its nuclear arsenal and cites its No First Use 

policy as a justification to avoid scrutiny. We call on China to demonstrate needed 

transparency regarding its nuclear arsenal and doctrine, and to engage in nuclear 

arms control, disarmament, and risk reduction talks.  

Monsieur le Président, 

À l’approche de la Conférence d’examen du TNP de l’année prochaine, nous devons 

collectivement faire preuve du leadership et de la volonté politique nécessaires pour 

maintenir la confiance dans le Traité.  

Les priorités du Canada consistent à préserver l’intégrité du TNP en favorisant la 

transparence, le respect des obligations et la réalisation de progrès tangibles. Les 

obligations du Traité lient tous les États dotés d’armes nucléaires de manière égale, 

en particulier par la voie de l’Article VI, et indépendamment des circonstances de 

sécurité, de la taille de leur arsenal ou de leurs engagements dans le cadre 

d’alliances.  

Les progrès sur d’autres éléments de l’approche progressive du désarmement 

nucléaire restent au point mort, comme la négociation d’un traité sur les matières 

fissiles pour les armes nucléaires et l’entrée en vigueur du Traité d’interdiction 

complète des essais nucléaires. Ces deux traités exigent un élan de volonté 

politique de la part des États qui possèdent des armes nucléaires – et c’est à eux de 

prendre les mesures cruciales qui s’imposent.  
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Monsieur le Président, 

Dans le contexte de sécurité internationale difficile qui prévaut aujourd’hui, il est 

impératif que nous travaillions ensemble à la définition et à la mise en œuvre de 

mesures pratiques pour faire progresser le contrôle des armes nucléaires et le 

désarmement. Nous devons aussi rejeter l’idée selon laquelle l’environnement actuel 

justifie le ralentissement ou l’abandon de nos efforts en matière de contrôle des 

armes nucléaires et de désarmement. Au contraire, nous devons redoubler d’efforts 

avec un sentiment d’urgence renouvelé.  

Je vous remercie. 

 


